



Credit: Thomas Dashuber / TUM

DEUTSCH:

Grandiose Nachricht: Die Technische Universität München ist erneut die beste Universität in Deutschland und der EU. Das hat das renommierte britische Magazin „Times Higher Education“ (THE) ermittelt. Und im globalen Vergleich von THE liegen wir weiter auf dem hervorragenden Rang 30.

Ich freue mich sehr, dass wir uns nun schon das zweite Jahr in Folge unter den Top 30 Unis der Welt etablieren konnten. Das verdanken wir dem herausragenden Engagement und der exzellenten Forschung und Lehre an der TUM. Alle Mitarbeitenden und Studierenden haben Grund, stolz auf ihre Universität zu sein.

Danke! Ihr seid großartig!

<https://www.tum.de/aktuelles/alle-meldungen/pressemitteilungen/details/tum-ist-beste-universitaet-in-deutschland-und-eu>

ENGLISH:

Great news: Munich Technical University is once again the best university in Germany and the EU. This was determined by the renowned British magazine "Times Higher Education" (THE). And, in THE's global comparison, we continue to rank an outstanding 30th.

I am delighted that we have been able to establish ourselves among the world's top 30 universities for the second year in a row. We owe this to the outstanding commitment and excellent research and teaching at TUM. All employees and students have reason to be proud of their university.

Thank you! You are awesome!

<https://www.tum.de/en/news-and-events/all-news/press-releases/details/tum-is-best-university-in-germany-and-eu>